

Cuba e Italia unen fuerzas



Imagen ilustrativa

Por María Josefina Arce.

La ayuda médica cubana vuelve a Italia, que ya conoce de la alta profesionalidad y dedicación de nuestros trabajadores de la salud, tras el apoyo brindado en 2020 al enfrentamiento a la COVID 19 en un momento extremadamente complejo para el país europeo.

En aquella ocasión los profesionales de la Mayor de las Antillas estuvieron en Lombardía y Piamonte, donde recibieron múltiples muestras de cariño y agradecimiento por su labor junto a sus colegas italianos.

Las autoridades de la nación del llamado viejo continente destacaron que los cubanos contribuyeron a gestionar de manera concreta la respuesta ante la emergencia sanitaria por la enfermedad causada por

el nuevo coronavirus.

Durante dos meses los 52 integrantes de la Brigada Henry Reeve estuvieron en Lombardía. Más de cinco MIL atenciones médicas y 3668 de enfermería avalan la contribución de los cubanos en el principal hospital de la ciudad de Crema, en otro de campaña y en una residencia sanitaria asistencial con adultos mayores.

En Piamonte, específicamente en la urbe de Turín, la otra brigada, compuesta por 38 profesionales, permaneció tres meses. Durante ese tiempo brindaron 5 210 atenciones hospitalarias y otras miles de enfermería.

Pero la colaboración fue más allá y se realizó un estudio conjunto del inmunógeno cubano anticovid Soberana Plus entre el Instituto Finlay de Vacunas, de Cuba, y el Hospital Amedeo Di Savoia, de Italia.

Ahora aproximadamente 500 médicos de la nación caribeña pondrán sus conocimientos a disposición de los habitantes de la región de Calabria, que enfrenta falta de personal en los centros hospitalarios.

El presidente de Calabria, Roberto Occhiuto, explicó que este acuerdo con el gobierno cubano para el envío de médicos se hizo necesario, después de que en los últimos meses se publicaran varias convocatorias para contratos de profesionales de la salud por tiempo indefinido, y quedaran desiertas.

Afirmó que es esta una oportunidad más para la sureña región, una forma concreta de dar respuesta inmediata a las necesidades de los ciudadanos, prestar servicios adecuadamente para garantizar instalaciones operativas y hospitales en funcionamiento.

Cuba e Italia tienen una larga y vieja historia de amistad a prueba del tiempo y la distancia. De hecho el pasado año cumplió seis décadas de fundada la Asociación Nacional de Amistad Italia-Cuba, cuyo presidente Mario Papacci visitó recientemente nuestro país.

Los amigos italianos han brindado siempre todo su respaldo al archipiélago, han promovido acciones solidarias, de condena al genocida bloqueo y en los momentos más críticos de la COVID 19 también los cubanos recibimos su ayuda con el envío de necesarios insumos médicos.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/297661-cuba-e-italia-unen-fuerzas>



Radio Habana Cuba